





"Historias de Asia" consta de 30 fotografías en las que el autor da a conocer las historias que le inspiraron diversas personas durante sus viajes por países como Camboya, Sri Lanka, Vietnam o China.

Cada historia se compone de dos fografías. Un retrato de la persona sobre la que se cuenta la historia, y un paisaje del lugar donde el autor se encontró a dicha persona, que es a menudo representativo del país, como los templos de Angkor en Camboya o los rascacielos de Bangkok en Tailandia.

El autor de la exposición, Ramón Sánchez Orense, es de Burgos y durante los últimos tres años ha vivido en Phnom Penh, Camboya. Realizador audiovisual, fotógrafo y guionista, Ramón ha trabajado para diversas ONGs internacionales, así como para varias agencias de Naciones Unidas. Sus fotografías pueden verse en la web www.sanchezorense.com

Ramón Sánchez Orense sanchezorense@gmail.com 653 374 653

KO MUANG







Ko Muang tiene 8 años y vive en Bagan, una pequeña ciudad al noroeste de Myanmar en la que aún se levantan más de 2000 templos budistas, pagodas y monasterios construidos durante los siglos XI y XIII. Todas las mañanas, antes de que salga el sol, la madre de Ko le cubre la cara con Thanaka, una pasta de color amarillo claro que, además de usarse como cosmético, proporciona protección contra los rayos del sol. Hoy, Ko Muang no tiene escuela.

Es 4 de enero. Se celebra el día de la Independencia. Desde el interior de la tienda de regalos que su madre regenta, Ko Muang observa a sus amigos. Juegan un partido de fútbol. Como porterías, usan un par de piedras que han encontrado en uno de los templos.

CHIENG







Chieng tiene 32 años. Es tímida. Pertenece a la comunidad indígena de los Tampoung, una comunidad que vive en la remota provincia de Ratanakiri, Camboya. Chieng es la propietaria de una pequeña tienda de comestibles. Durante la última temporada de lluvias, su casa, a escasos metros de su negocio, estuvo a punto de derrumbarse.

Su marido Thou, desde hace unos días, se encuentra en los bosques buscando madera para reconstruir su hogar.

A Chieng no le importa estar sola. Bromea con sus amigas y beben vino de arroz.

MEGNATHAN







Megnathan tenía 3 hijos. Megnathan nació en Galle, un pueblo al sur de Sri Lanka, la isla de los mil nombres.

A pesar de las presiones en contra de su familia, a los 18 años Megnathan se casó con Malini, una mujer de la etnia tamil. Megnathan tuvo 3 hijos con Malini. El 26 de diciembre del 2004, los 3 hijos de Megnathan y Malini murieron en el tsunami que devastó las costas de la mayoría de los países que bordean el océano Índico. Desde aquel día, Megnathan acude todas las mañanas a la playa para observar el horizonte. Se sienta en la arena y, sin apenas moverse,

mira hacia el mar. Vigilante.

MAN SAN LU







Man San Lu vive en Hoi An, un pueblo en la costa del mar de la China Meridional. Nhat Do, su marido, es pescador.

Cansado y hambriento, cada día Nhat Do regresa del mar al ponerse el sol. Man San Lu le espera en el puerto. Le saluda con la mano. Man San Lu tiene un puesto en el mercado. Vende los peces que su marido pesca en el mar de la China Meridional. Lo que Nhat Do no sabe es que cada día su mujer Man San Lu va al templo de la calle Hai Bai Trung para dejar uno de los peces como ofrenda. Man San Lu cre que, si algún día no deposita la ofrenda, su marido no regresará del mar.



Hall de la Facultad de Derecho

Del 8 al 19 de abril

Hall de la Escuela de Fisioterapia

Del 22 de abril al 3 de mayo

sanchezorense.com

